
8 Pièces

220 m²

Réf. 3487

3 500 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-2897849.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-2897849.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-2897849.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-2897849.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-2897849.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-2897849.html


Seulement à 3kms de Saint-tropez, cette villa d'une superficie d'environ

220m2,  rénovée  en  totalité  située  à  Gassin,  exposée  au  Sud  et  à

l'Ouest  bénéficiant  d'une  vue  dominante.  Avec  l'ensemble  du  confort,

cette  propriété  bénéficie  de  la  climatisation  réversible,  volets  roulants

électriques....  Ce  bien  bâti  sur  un  terrain  de  1520m2,  avec  en

rez-de-chaussée, un très grand salon/salle à manger bénéficiant d'une

belle  hauteur  sous  plafond  avec  poutres,  et  un  accès  à  la  terrasse

extérieure, mitoyenne de la piscine à débordement de 9m x 4m. Après

l'entrée, se situe une grande pièce principale face ...

3kms  from  Saint-Tropez,  this  villa  with  an  area  of  approximately  220m2,

completely renovated, located in Gassin, facing south and west enjoying a dominant

view.  With  all  the  comforts,  this  property  benefits  from reversible  air  conditioning,

electric  shutters?.  This  property  built  on  a  plot  of  1520m2,  with  on  the  ground

floor,  a  very  large  living  /  dining  room benefiting  from a  high  ceiling  with  beams,

and  access  to  the  outdoor  terrace,  adjoining  the  infinity  pool.  After  the  entrance,

there is a large main room facing west, with an equipped kitchen open to the dining

room, a toilet, two ...
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